

Lämmerspieler Jagdhornbläser überreichen Spenden



Bei ihrem traditionellen Weihnachtsblasen, das im Dezember zum 30. Mal stattfand, sammelten die Lämmerspieler Jagdhornbläser 760€. Rund 200 Besucherinnen und Besucher hatten sich am dritten Advent auf dem Grillplatz im Naherholungsgebiet eingefunden, um dort den Klängen der Musikerinnen und Musiker zu lauschen. Für Getränke und Speisen hatte der Lämmerspieler Verein ebenfalls gesorgt. Die Spenden gingen dieses Jahr an den "Thiogo" Freundeskreis Mühlheim, der Hilfsprojekte in Nouna/Burkina Faso unterstützt. Hermann Lotz und Gerd Rech von den Lämmerspieler Jagdhornbläsern überreichten die Spenden an Daniel Tybussek, 1. Vorsitzender des Freundeskreises, sowie an Thorsten Ehmman, der die Projekte auch vor Ort betreut.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de